



Reunión de Sheinbaum y Petro sobresale en semana noticiosa de México

Description

La reunión de la presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, con su homólogo colombiano, Gustavo Petro, así como los resultados en seguridad y la estrategia para proteger a los migrantes sobresalieron en la semana que culmina hoy.

El mandatario sostuvo al día siguiente de su llegada un encuentro con la dignataria, en el cual dialogaron “sobre la importancia de la unidad entre los gobiernos progresistas, así como la unión de América Latina y el Caribe”, expresó Sheinbaum en X.

Abordaron igualmente temas como la relevancia de la venidera cita de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, y acordaron impulsar candidaturas femeninas a la Secretaría General de la ONU y a la Organización de Estados Americanos.

También signó la semana la presentación de los resultados en materia de seguridad desde el inicio del Gobierno encabezado por Sheinbaum.

De acuerdo con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García, fuerzas del orden decomisaron 61,1 toneladas de droga, además de mil 168 kilogramos y 428 mil 578 pastillas de fentanilo, del 1 de octubre al 15 de diciembre último.

El titular destacó, asimismo, el desmantelamiento de 69 laboratorios clandestinos para la elaboración de metanfetaminas en las entidades de Baja California, Estado de México, Guanajuato, Guerrero, Michoacán, Querétaro y Sinaloa.

Explicó que se hallaron más de 137 mil 189 litros y 17 mil 521 kilos de sustancias químicas, 51 reactores de síntesis orgánica, 62 condensadores y 10 destiladores, una afectación económica a los delincuentes mayor a 26 mil 249 millones de pesos (unos mil 300 millones de dólares).

Al intervenir el martes en el encuentro de la mandataria con periodistas, el funcionario señaló igualmente la detención en el período de seis mil 745 personas por delitos de alto impacto y la incautación de tres mil 23 armas de fuego y 557 mil 845 cartuchos.

En días recientes también fue noticia la visita de trabajo del canciller Juan Ramón de la Fuente para fortalecer la estrategia de atención y protección a los connacionales en Estados Unidos, ante las amenazas del presidente electo de

ese país, Donald Trump, sobre deportaciones masivas.

De la Fuente refrendó el compromiso de la red de 53 consulados en esa nación de apoyar a estas personas en cualquier circunstancia, mediante una serie de acciones como la defensa legal y la simplificación y modernización de trámites.

Asimismo, mencionó la construcción de alianzas comunitarias con organizaciones, instituciones y autoridades locales, así como encuentros de consulado abierto para que sigan escuchando sus puntos de vista, preocupaciones y sugerencias.

“Nuestros migrantes no están solos, ni van a estar solos”, aseguró.

El miércoles, en ocasión del Día Internacional del Migrante, Sheinbaum envió su cariño y reconocimiento a los connacionales y los calificó de héroes y heroínas.

La mandataria presentó y dedicó a ellos el Himno Migrante, a cargo del colectivo Legado de Grandeza.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024